lemperaturas extremas de Avila (Hasta las 14 horas) Datos del Observatorio de

la capital Máxima: 26,2 a las 11 horas Minima: 12,7 a las 5 >

to LXIII. Número 19.899

Josito Legal AV-5-1958

Precio: 1.50 pesetan

Jueves 25 de agosto de 1960

# Papa y los atlates tas de la XVII Olimpiada

"La deportis prividad es mucho más importante que la victoria"

Debeis ser ejemplo de limpia competición, sio envidia ni odio>

CIUDAD DEL VATICANO.-Atletas de ochenta y cinco países y fungionarios de los Comités olímpicos de las mismas naciones han acudido a la audiencia especial celebrada por el Padre Santo en la plaza de San Pedro, en visperas de la inauguración le los Juegos Olímpicos, y dedicada a quienes van a tomar parte en esta gran manifestación deportiva. El acto dio comienzo con unas palabras del ministro italiano de Defensa Giulio Andreotti, presidente honorario del Comité organizador de los Juegos Dimpicos, que ofreció a Su Santidad el saludo de los atletas participantes.

A continuación, el Romano Pontífice pronunció un breve discurso en Italiano que fué traducido a continuación y escuchado en la plaza de San Pedro en otros quince idiomas, entre ellos el ruso, el polaco y el húna garo, "La XVII Olimpiada" —dijo entre otras cosas— tiene el privilegio del escuchar las divinas enseñanzas del Obispado de Roma, que da a estos Juegos Olímpicos una excepcional importancia"

"Queridos atletas participantes en los Juegos Olímpicos de Roma —comenzo diciendo Juan XXIII-. Lo primero de todo, Nos queremos saludaros y daros la bienvenida. Nos sentimos los mismos buenos deseos para todos vosotros que nuestro predecesor, San Pío X, cuando recibió al baron Pierre de Coubertin, que creo los modernos Juegos Olímpicos".

#### BENEFICIO PARA TODOS

Su Santidad añadió que es natural que él no podía desear la victoria de ningún equipo determinado ni de atletas individuales. "Que venza el meior -agregó-. Sin embargo, queremos expresaros nuestro ferviente de: 800 de que los Juegos Olímpicos redunden en beneficio de todos y que todos alcancéis los más completos beneficios de ellos"

"La deportividad —dijo también ell Papa- es mucho más importante que la victoria". Más adelante refiriéndo-Be a los aspectos espirituales de la vida advirtió que la perfección física no es un fin en si misma, "y no debe nunca perjudicar el cumplimie to de nuestros deberes'

El Padre Santo hablo a los participantes en la audiencia desde un trono erigido en las escalinatas de la

#### Misionero fusilado por los comunistas en el Camerún

YAUNDE.—El padre Juan Courtecuisse, de la Congregación del Espiritu Santo, misionero en Ngambé (Camerún), ha sido muerto a tiros de rifle por una banda de terroristas, cuando se dirigía a decir la Misa en el poblado de Botko.

El atentado ha producido gran indignación entre la población.—(PA).

basílica de San Pedro. La tarde era espléndida, con cielo despejado, aunque demasiado calurosa,

SERENIDAD, TESON Y BUEN HUMOR

"En las competiciones -dijo

(Pasa a la página 8.ª)

# INTERVENCION CHINO-BUSH EN AMERICA

"Su objetivo es fomentar la guerra para obtener el control político del Nuevo Mundo"

Rusia explota la situación creada en Cuba

secretario norteamericano de Estado, Herter, ha pedido a los ministros de Asuntos Exteriores de veinte Repúblicati iberoamericanas que "condenen enérgicamente la intervención soviética y de otros países comunistas! en los asuntos de nuestro hemisferio y

SAN JOSE DE COSTA RICA.—El | se indique con claridad nuestra gran preocupación por la forma en que Cuba tolera y estima esa intervención".

Los ministros están estudiando las acusaciones de que la influencia comunista en Cuba ha llegado a tal extremo que constituye una intervención extracontinental en los asuntos del hemisferio.

#### REALIDAD ALECCIONADORA

Citando el caso de los países europeos orientales, Herter declaró: "Creo que la historia de los últimos cuarenta y tres años no tienen más que una respuesta. Esta es que un Gobierno comunista es en realidad la agencia de una potencia extranjera, Promete su lealtad no al país en que gobierna, sino a una o varias potencias extranjeras. Los dirigentes de la Unión Soviética y de China comunista han anunciado con toda claridad su decisión de explotar la situación planteada en Cuba como un medio para intervenir en los asuntos interamericanos".

Afirmó que el fin que persiguen escontrol político del Nuevo Mundo.

Herter explicó que el partido comunista de Cuba aunque funcional con otro nombre, es el único partido político autorizado en el país. Este partido, siguio, está estableciendo el control de los movimientos sindicales, asociaciones agricolas, la militar popular y en realidad todas las formas file asociación social y política del

#### tos dirigentes comunistas es sembran la descofianza y el temor entre los pueblos del hemisferio americano y con ello preparar la guerra para el

#### INFILTRACION Y SUBVERSION

"Como han demostrado los acontecimientos en Europa oriental -agrego Herter—, el establecimiento de un régimen comunista en cualquier República americana supondría automáticamente la pérdida de la independencia de de país en sus relaciones extranjeras y en un gran grado en sus asuntos nacionales. Además, cualquier régimen de esta clase se convertiría en una base de operaciones para la propagación de las ideas comumistal, para la minitración, subver sion e intervención en los asuntos internos de todos los americanos, que a la larga persiguiría derrocar por la fuerza a todos los Gobiernos de este hemisferio"

Herter termino pidiendo que se to-

(Pasa a la pas mo 5.a)

El próximo domingo, día 28. A las doce y media. Local: Teatro Principal.

"Ante la nueva primavera de la Tglesia"-

Monsefor JUAN ALONSO VEGA

# Seis sacerdotes abulenses participarán en la gran Misión de Buenos Aires

Embarcarán, junto a 675 del c'ero secular y regular español, el próximo día 30, en el puerto de Vigo

Mucho se espera de la Gran Misión de Buenos Aires. Un programa extraordinario en el que trabajarán seiscientos ochenta y un sacerdotes del clero secular y regular español, entre los que figuran seis de la Diócesis abulense que mañana salen hacia Vigo, en cuyo puerto embarcarán el próximo día treinta. Son estos sacerdotes don Moisés Mesa, don Manuel Blázquez, don Julio Martín, don José Tomé, don Daniel Hernando y don José Ubeda.

El buque "Amazón", en el que harán el viaje, tendrá escalas en Lisboa, Las Palmas, Bahía, Río de Ja-

neiro, Santos y Montevideo. Los actos proyectados para esta Misión, son los siguientes:

Del 18 al 23 de septiembre cursillo de preparación.

Del 24 al 2 de octubre Misión para los niños y los enfermos de los hospitales y sanatorios.

Del 2 al 16 de octubre, la Misión Genera', que en algunos centros se pro'ongará una semana más.

Del 17 de octubre al 10 de noviembre, trabajos de la Post-Misión, que consistirá en regularizar matrimonios. preparar adultos para recibir sacramontos, etc., etc., y la Misión especializada, actos para obreros, empleados industriales, estudiantes.

Que Dios bendiga sus esfuerzos en esta gran empresa que se proponen en tierras bonaerenses.

# ENFERMERA DE ALTURA



Mrs. Mary Sheehan, enfermera neoyorkina, que ejerce sus funciones en uniforme desacostumbrado al llegar al trabajo al piso 52 del edificio de la Unión Carbide en construcción en Park' Avenue, en la Isla de Manhattan, Empleada por la em. presa constructora, Mrs. Sheehan está dispuesta en todo momento a subir al piso 52 o bajar a los sótanos si ocurre algún accidente. Al foddo, el rascaclelos del Rockefeller Center.

# AVILA hace medio sigio

Salieron para Madrid don Benito Velayos y don Mariano Estrella y los jóvenes oficiales terceros don Tomás Baudín y don Ramón Muñoz Cervera,

—El ministro de la Gobernación señor Merino, de regreso a Madrid destile Bilbáo, fracasado en su gestión de terminar las huelgas, se paró a comer aqui, sentando a su mesa a sus amigos de Avila el médico señor Monfledo y sargento de Orden Público señor Vallina. A la hora del café, estuvieron con él en "Pepillo" el gobernador civil y el teniente coronel de la Guardia Civil. Del Ayuntamiento no ha acudido a cumplimentarle persona alguna.

—De Zamora, vino nuestro paisano don Gregorio Pérez Arribas, arquitecto de aquella ciudad a quien hemos dado la enhorabuena por t∈nen un nuevo hijo, y de Coria el joven sacerdote don Teodulfo Mohedano

-Mañana publicaremos un articulo referente a instar al Ayuntamiento v al comercio se ocupen de la restauración del destartalado Cuartel idel Alcázar adosado a la fachada oriental de las murallas con objeto de que le ocupe luego una guarnición militar, cosa que siempre es un bien para la población, sobre todo al co-mercio. Ayer le recorrimos aprovechando la visita que hicimos al estudio que allí tiene establecido el eminente pintor señor Chicharro y vimos que es enormemente capaz de alojar un regimiento. Hay que hacer algo en ese sentido por la prosperidad de la ciudad.

—Hoy nos hemos despedido del presidente de la Audiencia señor Lecea, que se va a pasar algunos días a Segovia y del comerciante de esta plaza don Manuel Canales Pérez, que acompañado de su hijo político don Emilio Conde, van a León.

Se vende yugada de tierra de 50 hectáreas concentradas en una parcela, casa, era y enseres de labranza, entrega en el acto. Teófilo Dávíla, en Bernuy, o Paradinas de San Juan (Salamanca).



# LA RESIDE NCIA PROVINCIA "TIERRA" S AFUERA"

#### "ETAPA DE LA GENER

yIII

Amanece el día 29. Creo nos despertamos con miedo, parecía que todo lo ocurrido días anteriores habías sido un sueño, pero no: comprobamos que efectivamente estábamos despiertos y nos aseguramos de que seguia la excursión: allí estaban nuestras chillonas bolsas de viaje esperando que las lleváramos a conocer nuevos paisajes.

Podemos decir que superaba, si cabe, este día a los anteriores. La Casa toda con sus 500 alumnos respiraba excursión. Era una de las muchas que en aquellas se preparan durante el curso de verano y a la que fuimos invitados.

La Compañía "Ferrocarriles Vascongados" patrocinaba esta excursión, para la que puso a disposición de la Santa y Real Casa un tren especial con ocho unidades que ocupariamos por completo. Digno gesto al que ya están acostumbrados, son muy frecuentes las ocasiones en que el pueblo y entidades bilbaínas muestran su generosidad en forma análoga.

Punto de destino Deva, pueblecito distante 85 kilometros de la capital bilbaína, conocidísimo por su playa de renombre internacional.

En desfile marcial con banda de cornetas y tamboras y su banda de música interpretando alegres marchas recorrimos las principales vías de la población hasta la estación de Achuri. Dos horas de tren pasando como puntos principales Eibar, y Elgoibar donde pudimos ver desde el tren las fábricas de máquinas de coser Alfa y Sigma respectivamente así como la fábrica de armas. Autoridades y pueblo entero esperaba para dar la bienvenida al Colegio que le visita una vez por año. La mañana completa, Isanta misa y el resto en la playa con una mar rizada que a nosotros nos ponía miedo mientras ellos se divertian grandemente al cruzar las olas.

La tarde, actos recreativos y artisticos que los chicos de la Santa y Real Casa realizaron, mezcla de Ballet y danzas tradicionales, Txistularis acom pañados de la banda de música que fueron muy aplaudidos por el pueblo y colonia veranicga. A la llegada a Bilbao y por gentileza de la Compañía esperaban cinco autobuses para terminar este día que bien podíamos llamar "Etapa de la generosidad Vasca".

Día 30.—Si los saludos son difíciles las despedidas siempre son tristes. Nos costaba decir a dios a aquella Casa, aquél jardín tan familiar ya para nosotros, aquellas superiores que nos atendieron pendientes siempre de tíltimo detalle. Cuando arranco el autobús dejábamos atrás todo eso y entre los perfiles de la ahumada ciu-

dad destacaban las figuras de Benito, afable y dispuesto a dar carindso cachete que disponía a la confianza, la de la mdare superiora toda amabilidad y aquella otra de Bengoa que en todas las partes estaba y siempre con su sonrisa y explicación en los labios.

Pero si todo eso quedaba atrás, también dejábamos allí un reconocimiento y una promesa, al tiempo que nos acompañaba una amistad entretejida sólidamente.

Bruma densa que vamos dejando atrás conforme el autocar devora los kilómetros para poco después de pasar Vitoria levantarse las nubes y dejar paso al sol que no nos ha de aban. donar ya en nuestro recorrido.

Burgos.—Cartuja de Moraflores rodeada de frondosa arboleda, fuente del Prior y el grandioso retablo en su iglesia, con los sepulcros de Juan II e Isabel de Portugal de unas filigranas que parecen estar hechos a bolillo. Bajada a la ciudad y Arco de Santa María, erigido en desagravio a Carlos V, por la participación de Burgos en las Comunidades de Castilla, pero a la vez en honor a su fiereza y viedon fas glorias. El centro de menor de la Catedral golizado nada diremos por ser de sin da, limitándonos a exclarado de la Combres."

Lipe II canso en Value de h

POSIDAD VASCA

Con un desc dad que conocemos en ella otros años, un por "Campo Grande", par nos a nuestra ciudad amurallado la Casa a pesar de lo avanzado de la hora nos espera la Comunidad en pleno, apenas unos saludos y en la capl. lla nos espera nuestra virgencita, para ante la presencia de Jesús Sacra. mentado dar gracias por el feliz resul. tado de nuestro viaje y poner bajo su protección a quienes hicieron realidad estas ilusiones de una gran familia. En el pasado quedan ya las horas de autocar, las ansias e intranquilidad, en el presente, los propósitos de hacer méritos para la próxima y en el futuro quedará perenne el agradecimiento a todas las personas que sa ocupan de la RESIDENCIA

Por los cronistas

Juan Herrero.

RIADA

ONZAL

Será q

No la vi

Con no

pues igua

Pregunté

abe done

# Sección religiosa

Día 26. Viernes.—Santos Ceferiano, Ireneo, Segundo, Alejandro, Constancio y Victoriano.

La misa y oficio divino son de feria. Simpl. Misa del domingo XI de Pentecostés, sin Gl. 2.ª or. San Ceferino (P. P.). Color blanco.

Archicofradía del Corazón Agenizante de Jesús y Nuestra Se ñora de los Dolores

Esta Archicofradia celebrará sus misas por todos los agonizantes y asociados, todos los viernes de mes (excepto el primero) a las ocho de la mañana, en la Capilla de los Dolores, de la Catedral

El último viernes, al termines la misa, se hará la imposición de insignias a las personas que lo

Para ser asociado se necesita solamente dar el nombre a per sona debidamente autorizada, y rezar diariamente un Padrenues tro.

Adoración Perpetua Eucaristica

San Pedro.—Desde las cinco de la tarde estará expuesto el Santísimo Sacramento hasta las nueve y media de la noche en que se dará la Bendición.

Solemne triduo a la Transverberación del Corazón de Santa Teresa de Jesús

Iglesia de la Encarnación: Solemne friduo, los días 26, 27 y 28, a las siete de la tarde con sermón, por el muy reverendo padre Heliodoro del Niño Jesús, carmelita descalzo conventual de ADQUIRIR La Santa.

Día 27.—Por la tarde: A las siete y media, se trasladará procesionalmente la imagen de la Transverberación desde la iglesia de La Santa al Convento de la Encarnación.

Día 28.—En este dia se celebra la fiesta del Real Patronato y Transverberación. A las ocho, misa de comu-

nión general en la capilla de la Trassverberación. A las diez y media, misa isolemne en el altar mayor oficiada por los Padres Carmelitas y presidida por nuestro excelentísimo Prelado, hermano y presidente de honor de la Cofradía. Sermón por el muy tendo padre Pascual de San José, del Convento de La Santa.

Por la tarde.—A las sieté, se expondrá Su Dívina Majestad, se rezará la estación, rosario, decena, sermón, cánticos y solemne reserva, terminando con la adoración de la Reliquia. A continuación se organizará la procisión para restituir la imagen a su iglesia de La Santa, que recorrerá la calles de costumbre y será acompañada por la Banda Municipal.



# Compañía Española Productora de Algodón Nacional, S. A. (C. E. P. A. N. S. A.)

DEVOLUCION DE SEMILLA

Hasta el día 31 del corriente se admitirá en los almacenes de esta enti-

dad la devolución, por los cultivadores, de semilla sobrante de esta campaña por sacos completos.

La semilla que no haya sido devuelta antes de esta fecha, será cargada n la cuenta del cultivador.

Plasencia, 20 de agosto de 1960.

# Cuando los celos lloran

ASCAUN episodio de la vida de Santa Teresa le Jesús, en un prólogo y tres jornadas, en verso

por MANUEL GONZALEZ HOYOS.

(Continuación)

Asi lo espero.

Mucho lucha

de agosto de

tedral gotto

or ser de

los a exclan

arece obran

en Val

o de la

en ple.

la capi.

ita, pa-

Sacra.

z resul.

bajo su

reall.

n fami-

s horas

inquili-

itos de

a y en

agrade.

que sa

rero.

Trans-

ia, mi-

ficiada

esidida

relado,

de la

Lene.

sé, del

xpon-

ará la

cán-

nando

ia. A

proce-

a su

a las

Porque es fuerte. V sahiendo, como sabe. que en su afán Dios la protege, todo lo estima pequeño si lo divino pretende.

Apenas si ayer la vimos

GONZALITO

Basto para que se entere de lo que más la interesa. Pus en Alba, se entretiene m sus monjas, nos visita, me aconseja, promete, habla a todos, pone en cita mmersaciones en ciernes, da salida a sus afectos familiares, se le vierten de los labios donosuras, torna en gravedad a veces, nos habla de sus conventos, v se goza en los reveses de sus viajes, gusta hacer donaire de pequeñeces que se le enredan al paso, o en su quietud la sorprenden, iy aim le queda, para hablar de Dios, tiempo suficiente!

Tenéis razon! No hay quien haga lo que ella, si lo pretende.

ESCENA II

(Dichos y Recuero).

(Entrando por la puerta de la ca-

Dios os guarde.

RIADA

Buen recuero, so ve que mohino viene.

HONZALITO

Será que no halló a la Madre!

Wo la vi, ni hay quien la encuentre. on no ser Alba muy grande, oues igual que si lo fuese. Pregunté aqui y acullá, en esta casa y enfrente... lodos la vieron, más nadie abe donde hallarse puede.

(Riéndose).

liene mi señora tía, ara andar, muy recio temple.

Del Carmelo había marchado así al alba. Allá no vuelve. e despidió de sus hijas, spués de hablar largamente on la Priora, de asuntos ue a las Descalzas conciernen. a monja que la acompaña eparada está, igualmente, ara ponerse en camino ando la Madre lo ordene 4 mulas que han de llevarnos ellas y a mi -porque quiere e haga con ellas jornada as tengo a punto. De suerte lue solo falta la Madre.

GONZALITO

Ya vera cómo aparece, buen hombre, quiéralo o no, cuando menos se lo piense.

RECUERO

Es correr una aventura ir con ella, haciendo albergue donde más se le acomoda y sus planes lo consienten. Y si la noche nos toma de camino, a la interperie. Con sacar de las alforjas su libro de rezos, tiene, bastante para hacer tiempo hasta que el día amanece... ¿Comer?... un trozo de pan; de semanas, muchas veces!

GONZALITO

Según decis, buen recuero, bien se explica que os apene andar, a la par con ella, jornadas tan inclementes.

RECUERO

No, en verdad. Porque, a la postre, isi vieran nuestras mercedes el encanto de ir con ella por lo que de ella se aprende!

GONZALITO

(En tono irónico).

¡A ayunar, según la cuenta!

RECUERO

No es el cuerpo el que lo siente. Es el alma la que goza oyéndola decir mieles sobre cosas tan subidas, que ha de repetir, a veces, lo que, por ser tan de Cielo, nuestra torpeza no entiende... Y luego, el verla metida en dar normas, y hacer leyes para sus nuevos conventos, y en la forma en que han de hacerse y hablar a humildes y a duques como si iguales le fuesen, y escribir cartas a todos, y estar de todo pendiente, y comprar, aqui, una esquila; y allá, un retablo; y si viene a mano, hablar al obispo, y enteriza mantenerse contra quien la sale al paso de la Reforma... Y aun tiene. entre tantos sinsabores, tiempo libre que le deje dar a su pluma mensajes que en la letra apretada vierte. Y ser con los pobres, pobre, y alegre con los alegres; con el ignerante, llana; con el letrado, a su temple, y no desdeñar tampoco la azada, como se tercie.

GONZALITO

Mucho es el fuego que dais a vuestra alabanza.

RECUERO

Y puede que corto vaya; aunque sé su enojo, como me oyese.

GONZALITO

Tenéis razon, buen recuero. Mucho con ella se aprende.

RECUERO

(Haciendo una reverencia).

Con vuestra licencia, voy a hacer que todo se quede

(Continua)

# Una biblioteca es un establecimiento vivo y orgánico

Cada dia nuevas portadas de libros aparecen en los escaparates de las librerias. Anque solo sea por un minimo de curiosidad, la gente que va y viene por la calle se para a mirarlos. Se comenta. Hay libros que atraen la atención de la mayoría. "Si Pero son muy caros", suele pensarse. Bien. Pero usted puede leer gratis ese libro y muchos más. Todos podemos leer gratuitamente.

¿Cómo? Pues muy sencillo: yendo a una biblioteca.

Bah. La biblioteca es un almacén de libros. Es un lio entrar alli -opinan muchos, sin haberla pisado nun-

Otros, dicen:

-La biblioteca es un lugar aburrido y pesadote, donde hay montones de libros para provecho de las ratas y de unos cuantos "sabios chiflados" o "eruditos a la violeta".

Algunos, la definen asi:

-Uf. La biblioteca... Eso me "suena" a siesta soporifera. Prefiero pasar el rato discutiendo de fútbol o echar una partida de domino con los amigos.

PERO LA BIBLIOTECA NO ES ESO, SINO ALGO MUY DIFERENTE

Es un establecimiento vivo y orgánico. Los libros -y las revistas- están debidamente ordenados por maferias. Estos libros, que los hay para todos los gustos y para todas las aficiones, se pueden leer en la sala de lectura, instalado comodamente, con buena luz y en un ambiente de calma y de silencio, o cada cual en su propio domicilio --mientras oye música a través de la radio, después de cenar. o acostado en la cama-, aprovechando el servicio de préstamo:

Hay un libro para cada lector, asi como hay un plato especial de comida para cada gastrónomo, o un vino para cada catador, o un idolo del ci ne o del deporte para cada aficionado.

Con la diferencia de que leer no le cueste ningún dinero, pues el servicio bibliotecario es gratuito y está al alcance de todas las inteligencias y de todos los horarios y ocupaciones. Hay lecturas para todos: niños, hombres, mujeres, ancianos. La biblioteca es un Arca de Noé dedicada a la elevación tel nivel cultural y al sano entrete-

¿Le gusta a usted el futbol? Pues podrá leer libros y revistas sobre este popular deporte. ¿Prefiere los toros? También hay publicaciones que tratan de la fiesta nacional. ¿Le interesa la física, la química, la tecnología, el ajedrez, la música, la astronáu, tica, la agricultura, la albañilería, la carpinteria, la mecánica, la radio, la televisión, la energía nuclear, la medicina, la ingeniería en cualquiera de sus ramas, las bellas artes, las novelas, las biografías de hombres famosos, el cine, el teatro, las recetas culinarias, las modas femeninas, la economia doméstica, la pedagogia, el derecho, la contabilidad la pesca con caña o submarina..., cualquier deporte o tema concreto? De todo podrá enterarse y

documentarse en la biblioteca. Le basta con entrar en cualquier biblioteca y manifestarle al encargado de la misma que usted desea un libro o una revista sobre tal materia o cues-

Pero, además, en muchas bibliotecas, tendrá usted: amigos para conversar y discutir sobre lo que le interesa; un lugar tranquilo donde descansar, aprovechando su tiempo plenamente, una vez acabada su jornada laboral; ocasión de ampliar y perfeccionar sus conocimientos cualquiera que sea el campo de sus actividades, mediante la lectura de determinadas obras especializadas; posibilidades de aprender idiomas, en los cursillos que allí se organizan ocasionalmente; de contemplar exposiciones de arte, de fotografías, de sellos; asistencia gratuita a la proyección de documentales y de películas; conferencias, conciertos...

Si no dispone de tiempo para acudir cada dia a la biblioteca, usted puede, sin embargo, leer todos los días del año. No mientras se afeita, ni cuando se viste. Pero sí unos minutos después de comer; antes o después de la cena. Y también los sábados por la tarde, en ese rato libre que precede a la partida de mus o de julepe. O los domingos, sentado tranquilamente en el banco de un jardín o de un parque público. Pues el libro le puede acompañar prefectamente a todas partes, ya que los hay de todos los tamaños y pesos.

Vaya a la biblioteca. Le gustará. Sentirá no haber ido antes. "Su" libro y "su" revista le están esperando a usted. No tiene que hacer más que empujar la puerta... y entrar al formar parte de la familia de los lectores habituales. Pruebe y verá como le gusta volver. Usted no puede quedarse solo, ni atrás, en ese gran campeonato de la lectura que se viene practicando en el mundo entero. El libro le informará, le instruirá, le documentará sobre importantes cuestiones del saber y de la especialización laboral, científica, histórica, literaria. El libro le hará pasar los mejores ratos de su vida, entreteniéndole, ilustrándole, divirtiéndole.

Recuerde siempre que el servicio de préstamo domiciliario le permite llevarse a su casa el libro que usted, su esposa o su chico desean leer o consultar despacio y con calma.

Y no olvide que la existencia y la plenitud de la biblioteca dependen también de usted, son cosa suya. Que a mayor número de lectores corresponde más abundancia y variedad de obras en sus fondos bibliográficos. Que usted, y todos los lectores, pueden pedirle al bibliotecario la adquisi ción de determinados libros que necesiten leer para su información o su trabajo. Que la biblioteca pertenece tanto a los lectores como a los libros, puesto que debe haber un libro para cada lector y un lector para cada li-

## CONDUCTOR

Si su carnet está expedido del 1 de enero de 1951 al 11 de octubre de 1957, recuerde la obligación que tiene de revisarle antes del 11 de octubre del presente año. No se duerma y lo deje caducar, acuda a

GESTORIA "GARCIA PARDO", Cesteros, 1

donde será atendido con la mayor prontitud y diligencia, evitándose molestias y otras consecuencias.

#### Ante la conferencia COSAS QUE PASAN de monseñor Alonso Vega

La relevante figura y personalidad de monseñor Juan Alonso Vega, prelado doméstico de Su Santidad y director en España del Movimiento "Por un mundo mejor" en el Centra Pio XII, constituye hoy en el ambiente católico de la ciudad un motivo de doble interés, tanto por la extraordinaria oportunidad de escuchar su encendida palabra como por la trascendencia e importancia del tema elegido para su conferencia.

Pio XII, de imperecedero recuerdo, durante su intrépido pontificado y fecundo magisterio insistio, diríase que casi exaustivamente, en la necesidad de "reconstruir el mundo desde sus cimientos" fuera de concepciones individualistas y dentro del dogma nervio del cristianismo que es la convivencia, el amor en el Cuerpo Místico de Cristo. Y esta idea, este pensamiento, esta necesidad es sin duda la raiz del Movimiento por un Mundo Mejor que acaudilla el Padre Lombardi y del que es feliz ejecutor y apóstol, Monseñor Alonso Vega. Esto subraya con más fuertes tintas el interés de su conferencia. Pero aún hay algo más trascendental en su intervención ante los religiosos y matrimonios de Avila. Ello es la doctrina de su disertación "Ante la nueva primavera de la Iglesia". Y es claro que así sea, porque tiene también su origen en el mismo Pío XII, cuando en su exhortación a los párrocos y cuaresmeros de Roma, en 10 de marzo de 1958 y en su discurso de 19 de marzo del mismo año, dijo que: "si es cierto que toda verdad tiene su momento propio, esta de hoy puede decirse que sea la hora de la Iglesia considerada como Cuerpo Mistico de Cristo" y que "el mundo de hoy está preparado como nunca para entenderla"

Nuestro auténtico sentido cristiano y católico tiene, por fuerza, que hacernos vibrar en el deseo de lograr esta primavera de la Iglesia, porque ya estamos hartos de conocer las consecuencias del odio que pretende invadir los terrenos que por derecho y por principio solo corresponden al amor. La conferencia de Monseñor Alonso Vega, organizada por el Consejo de Hombres de Acción Católica ha de constituir, por tanto, una jornada memorable para todos los que se sientan miembros vivos del Cuerpo Místico de

## Dr. José Arbués

Jefe de los servicios de ginecología y obstetricia del Hospital Provincial Maternólogo del Estado

Enfermedades de la mujer y partos Consulta privada: a las doce, en el Hospital (Pabellon Distinguidos)

La Comisión Organizadora del Pri-

mer Concurso Hipico Nacional de Avia

la, integrada por el delegado provin-

cial del Ministerio de Información y

Turismo, don Bruno Fernández Me-

llado; jefe del Servicio Provincial de

Ganadería, don Marino del Pozo, y

capitán de Caballería, profesor de

equitación de la Academia de Inten-

dencia, don Carlos Viloca, con el se-

ñor Alvarez Bohorques, como enlace

flirecto cerca del Organismo Federati-

# Un hecho insólito y muy grave

Dr. Suárez Bajo

COMUNICA

Su traslado de la Clínica y domicilio

a la calle San Juan de la Cruz,

número 14.

Consulta de 1 a 3 Teléfono 1672

Avila

Precisamente en estas fechas en que 'Avila ha conmemorado el aniversario de la primera fundación de la Reforma Carmelitana —hace casi cuatro siglos, 1662-1962— partiendo del Real Monasterio de la Encarnación, para abrir las puertas del de San José, cuando la ciudad entera recordaba esta gloriosa efemérides y los abulenses sumaban sus entusiasmos en torno a esta celebración, alguien, no abulense. desde luego -aunque por naturaleza lo sea no es digno de ello- profanaba el santo lugar donde la Madre Teresa tomara los hábitos de religiosa, penetrando de madrugada en la huerta y después en el gallinero, luego de escalar las tapiais, y causando la muerte de tres gallinas de las que las monjitas poseen, como una de las riquezas humanas mayores de su patrimonio, fuente "importante" de ingresos para su sustento.

El hecho, que tiene importancia extraordinaria en lo que a su significado se refiere -el lugar es rigurosa clausura- en lo material prácticamente ha quedado en nada. Pero lo más grave en este caso es la violación de la clausura papal condenada por la Iglesia con excomunión, todo ello

Pérdida reloj señora el sá-bado 20 proximi

dades jardín Recreo. Gratificará Tra-

Calificación moral de espectáculos

"Marineros no miréis a las chi-

(1), todos (incluso niños); (2).

jóvenes; (3), mayores; (3-R), ma-

yores con reparos; (4), gravemente

EL ANUNCIO DE ESTOS ESPEC-

TACULOS NO SIGNIFICA SU

vo, continúa sus trabajos para el mon-

taje de estas pruebas que prometen

En la Delegación Provincial del Mi-

nisterio de Información y Turismo.

donde se reciben las inscripciones, se

tienen noticias de la participación de

varios jinetes con excelentes caballos.

Hasta el día catorce está abierto el

plazo para inscribirse, esperándose

que concurran destacados concursan-

jornadas interesantisimas.

vesía Santiago, 2. Teléfono 1756.

"Limosna de amores" (2).

"La amada de Júpiter" (3-R).

DIA 25:

DIA 26:

"Mari-Cruz" (3).

RECOMENDACION.

cas" (3-R).

aparte de la desfachatez que supone el ir a robar a unas monjitas.

El hecho ocurrio sobre las dos de la madrugada. La Comunidad estaba descansando, y una reverenda madre, contra costumbre, a esa hora tuvo necesidad de encender un momento la luz, precisamente de una ventana que da sobre el punto en que el ladron o ladrones se hallaban, provocando la huida de éstos, que abandonaron su tarea de verdugos, dejando incluso las víctimas que ya tenían.

A nuestro juicio, el autor de tan bochornosa acción, ya tiene parte de castigo con el susto. El o ellos, que deben saber las costumbres de las monjas, cuando haya sabido que lo de la luz fué casualidad, seguro que habrá tenido que meditar un poco. Y, por muy corto que sea, habrá sacado conclusiones que hasta pueden serle provechosas.

Robar a unas monjas que apenas nada tienen, es pobreza de espíritu. Incluso mezquindaz que ningún ladron que se precie puede tolerar. Es algo lo que ha hecho que merece el desprecio hasta de "su gente"

PP-L.

#### Ecos de Sociel Viajeros |

Ha visitado nuestra ciudad N pañado de su distinguida qui director general de Emple, e nisterio de Trabajo, don Marci lo. Les atendieron en el m efectuado a los lugares tereso monumentos de nuestra ciul ilustrísimo señor delegado de l jo don Enrique Alberto Gonza Heredia y Garcés y su esposa desa de Saceda.

### Dias de recepci

en los Almacenes y Subala nes del Servicio Nacional Trigo durante el meste septiembre

Para conocimiento de los agir res, fabricantes de harina y m en general, se hace saber que la de recepción en los almacenes macenes del S. N. T., depende de esta Jefatura Provincial el próximo mes de septiemb los siguientes:

Arenas de San Pedro.—I nos los días 6-7-13-14-20-21-2

Arévalo.-Diario. Avila.-Diario.

Barco de Avila (El).-Días

Candeleda. - Días 6-7-20-21 Crespos.—Diario.

Crespos (Centro de Selección-

Fontiveros.—Diario menos la 8-9-22-23-20-30 Gallegos de Sobrinos.-Días 6

14-20-21-27-28. Hernasancho.—Cerrado hasta

vo aviso. Madrigal de las Altas Torres,-I

Muñana.—Diario menos los dias los 20-21-22.

Muñico.—Cerrado hasta nuevo se

Narros del Castillo.—Dias 8411

Pedro Rodríguez.—Diario.

Piedrahíta.—Diario menos la 9-10-16-17-23-24.

Sanchidrián.—Diario menos la 8-9-15-16-22-23-29-30.

San Miguel de Serrezuela. menos los días 6-7-13-14-20-21. San Pedro del Arroyo.-Dian Solana de Rioalmar.—Dias M Sotillo de la Adrada.—Dias li Tiemblo (El).—Dias 14-25. Velayos.—Días 8-9-15-16-22-48

#### Un joven que padece sonambulismo. cayó esta madrugada del balcón - de su dormitorio

#### Como consecuencia del golpe resultó con heridas en la cabeza de pronóstico reservado

A las dos y media de la madrugaque produjo el consiguiente sobresalto del vecindario y la subsiguiente condolencia por el mismo.

tó herido, por lo que inmediatamenheridas en el pie derecho, las cuales fueron calificadas de pronóstico reservado.

coche Renault Se vende 44, en buen estado, con radio y accesorios. Te-

da pasada, ocurrió un hecho lamentable en la calle "Cerco de Oviedo",

El suceso se produjo cuando un joven de 16 años de edad que padece sonambulismo se cayó del balcón de su domitorio, precipitándose a la calle y como consecuencia del fuerte golpe sufrido contra la acera, resulte fué trasladado en un taxi a la Clínica de Urgencia donde se le apreció una herida contusa en la región frontal, otra en la región lumbar y

Una vez recibida la conveniente asistencia, pasó de nuevo a su domi-

léfono 1215.

IMPRESO EN
IDITORIAL SENEN MARTIN
OFICINAS Y TALLERES: P. SAN ROQUE, 4E.
DESPACHO: P. DEL TENTENTE ARÉVALO, I.
Teléfono 18 29.

# Organización Sindia

C. N. S. de Avila

En el Boletín Oficial de la Procia número 101 de fecha 23 de 10 to de 1960, se publica anuncio ta Dellegación Provincial, por se saca a concurso restringido quisición de carbón mineral para atenciones de calefacción Casa Sindical. El pliego de coll nes se halla expuesto en el tablo anuncios de la C. N. S. y el plu presentación de proposiciones de QUINCE DIAS naturales, of dos a partir del siguiente al de la blicación del anuncio en el B Oficial de la Provincia de Avilla lizando a las DOCE horas del of día de dicho plazo. El importe te anuncio es de cuenta de al catario.

Por Dios, España y su Renul Nacional-Sindicalista.

Avila, 24 de agosto de 1960. Ell secretario sindical provi presidente de la J. E. A. P. Poll co González S. Girón.

El Concurso Hipico Nacional de Avila

SIGUEN LLEGANDO INSCRIPCIONES

# Avila en Nicaragua

# El 3 de septiembre se cumplen diez años de la fundación del Seminario por sacerdotes abulenses

# Los buscan por todos partes y tienen que multiplicarse en su fervoroso apostolado. -- Los primeros nueve seminaristas se han convertido ya en cincuenta

He agut la información recibida de pueda República y que gustosos puedicamos, felicitando a nuestros abneciamos, felicitando a nuestros abneciamos per su incansable lacional por que lejos de su Patria y en aquentes las terras hispánicas realizan desde tace 10 años. Invitamos a los católicos abulenses a elevar sus oraciones as estral Cielo, para que esos trabajos sean a y muy fecuados.

#### DIEZ ANOS EN NICARAGUA

Estamos en plena estación de lluvas. La excesiva humedad del ambiente, —que se condensa en prolongalas lluvias—, aliada con el calor topical, hace crecer desmesuradamente la vegetación de tonalidadem varadisimas, que van del verde rabios al apagado ocre.

A poos metros de nuestro Seminario /nuestro quiere decir de Avila y
mestro, no solo de Nicaragua) la verde oscura laguna volcánica de Asosoca, a la sombra del Motastepe, va;
acumulando más agua, que abastecera durante todo el año a los habitantes de Managua. Más lejos, no más
te un par de kilómetros, la ciudad se
recorta sobre el hermoso lago gris azulado de Xolotlan.

Todo es color y vida. La tierra nepra desborda fuerza virgen de sus entrañas. La mirada no se cansa de vagar desde la loma en que se alza el Seminário Nacional, recorriendo el horizonte variado y cambiante. Y el recuerdo descubre tras el lago y los volcanes la vida de tantas familias que esperan el fruto de nuestros tratajos.

Para muchos abulensos no es nuew. Para otros puede ser un descubrimiemo esta noticia. Se cumplen aho e
lo diez años de la fundación de
ste Seminario. Y los fundadores fuelo cuatro abnegados sacerdotes de
la recia tierra lejana de Avila. Lilesaron silenciosos en un amanecer,
suprendidos sus ojos ante un paisaje
laradisiaco. Comenzaron afanosos, sin
tegatear sudores ni asustarse de las
dificultades. Parece que fué esta misma mañana...

Aquellos nueve primeros seminarislas, acogidos por el padre Bellido en una casa de vecindad, se han converlido en cincuenta y ostán estrenando un edificio que se levanta lentamente. Il aquellos primeros padres, de los tuales solamente queda el padre Francisco García, director espiritual, han aumentado hasta ocho.

El contraste surge con evidencia fá/ ell. El calor sofocante y húmedo embuja con fuerza a la savia y agiganla la vida vegetal. Los animales tie4 hen pastos abundantes para su vida suelta y descuidada. La ciudad crece hasta rebasar todas las previsiones stadisticas y se renueva modernizánlose. Solamente el Seminario crece lentamente, sin prisals; como el nivel de las aguas de Asososca, que parece inmutable pero está acumulando cau-

A veces nos tienta el deseo de conter con la vertiginosidad de las tomenteras que bajan del Motastepe los dias de lluvia; pero vemos que pronto se secan y no dejan rastro de provecho alguno. Es mejor caminar con paz, reposadamente y asentando bien los ples, como los indios de las mon-

tañas. Pero las almas nos urgen, las mecesidades aumentan; y los cuatro sacerdotes que el próximo año serán las primicias de esta obra son muy pocos para tantas gentes hambrientas de Dios.

Sigamos remansando las caudalos sas lluvias de gracias para llenar el Seminario de vida, hasta desbordar en torrentes de luz y verdad evangélica. El Señor es generoso sin medida. Ha colmado de encantos naturales a estas tierras. Pidamos confiadamente y con urgencia que su misericordia se derrame sobre ellas, poniendo inquietudes apostólicas en las almas jóvenes de los nicaragüenses.

F. M. R.

#### AVILA EN NICARAGUA

Insistamos en esta noticia. Hace diez años, el 3 de septiembre de 1950, el clero de Avila fundo un seminario para formar sacerdotes nicaragüenses. Han pasado diez años de lucha dificil. de ahondar para poner cimientos en tierra dura y agradecida. Es hora de que tomemos conciencia de este hecho sencillo e histórico. Porque es problema de todos los católicos; pero especialmente nuestro, de los católicos de lo Diócesis de Santa Teresa.

Los números son siempre elocuente. Avila tiene más de un seminarista por cada mil habitantes; en Nicara, gua no llegan a uno por cada treinta mil. Y los sacerdotes nacionales para más de un millón y medio de habitantes en Nicaragua no llegan a cien; en Avila hay casi triple número de sacerdotes para una población seis veces menor. Sin contar con las dificultades que suponen la extensión y Histribución geográfica de los habitantes, que es incomparablemente más desfavorable para el apostolado en Nicaragua. Y sin tener en cuenta el nivel cultural bajísimo y la falta de tradición del pueblo sencillo, aunque naturalmente bueno, que restan eficacia al apostolado sacerdotal en dicho pais.

Valoremos el esfuerzo de los sacerdotes que generosamente trabajan para consolidar el Seminario fundado hace diez años en Nicaragua. De él depende el futuro de la Iglesia en aquella hermosa nacion, hija de España en la fe y en la lengua.

Aprendamos la lección de autentico espíritu católico y amor a la Iglesia de Cristo que nos está dando el clero abulense, y especialmente nuestro amadísimo señor Obispo, y ayudemos con nuestras oraciones y simpatía, con nuestro aliento y reconocimiento.

#### SEMBLANZAS

El director espiritual del Seminario de Nicaragua: padre Francisco García

Alto, anchas espaldas y amplia sonrisa. A pesar de su juventud, —diez años de sacerdote—, dá impresión de seguridad y dominio en la conversación. Mejor diría, de madurez en sus intejos

Sus experiencias sacerdotales han tenido un solo campo: el Seminario Nacional de Managua. Campo ancho y fecundo, como el de la meseta castellana donde el nacio. La serenidad

espiritual que se lee en su mirada clara y riente es trasunto de su almal sencilla y ardiente. Ciertamente no es su figura exterior como la de San Juan de la Cruz; pero se adivina en el fondo una semejanza con él. Quizá porque nació este sacerdote bajo el mismo cielo, casi en el mismo rincon abulense, y porque le mueve el mismo ideal.

Se presta fácilmente a la conversación.

-:..?

—Llegué a Managua en la primera expedición, hace diez años. Fuímos los primeros enviados de la Obra de Cooperación Sacerdotal Hispano Americana. Con el padre Bellido éramos cuatro abulenses. Los otros tres regresaron y fueron reemplazados por nuevos sacerdotes, todos de la Diocesis de Avila.

-: ?

—Ahora somos aquí ocho. Repartidos por América hay más de cuatrocientos de la Obra. Nosotros no atendemos solamente al Seminario. Hay mucho campo para el apostolado y muchos buenos deseos en todos. Nos buscan de todas partes y hemos de multiplicarnos.

**−**¿...?

—Además de la Dirección Espiritual del Seminario, llevo la del Colegio de los Hermanos de la Salle, que tiene mil quinientos alumnos. Doy clases; y hago de capellán del Hospital Militar.

*─i...?* 

—Gracias a Dios tengo una salud robusta. No todos resisten este trabajo en un clima tan extremadamente diferente al de Avila. Por eso otros tuvieron que ser reemplazados.

--:..?

—Los nicaragüenses son muy amables y cariñosos. Siempre he sido recibido magníficamente por todos. Con el Seminario son generosos y comprenden la necesidad de él.

—i...?

—El problema crucial es la falta de vocaciones. No está preparado el ambiente social y familiar, en general. Pero se va haciendo ya mucho, espetialmente en los Colegios y catequesis.

—¿...?

— La enseñanza oficial es laica. Hay, sin embargo muy buenos Colegios de la Iglesia en los cuidados. Los campesinos no tienen facilidades para recibir la enseñanza, y la escasez de clero agudiza la ignorancia religiosa. Por eso ponemos todo el interés en la formación de sacerdotes nitaragüenses.

*−*¿...?

-Mientra<sub>s</sub> mis superiores no dispongan de mi para otra misión, aquí

# Intervención chino-rusa

(Viene de la página 1.")

me nota de que el Gobierno de Cuba indentifica cualquier movimiento anticomunista con un movimiento antirrevolucionario.—EFE.

#### ACUSACION COLOMBIANA

SAN JOSE (Costa Rica).—Colomabia acusó a Cuba de intentar dividir al hemisferio occidental, al tratar de conseguir que todo Hispanoamérica se vuelva contra los Estados Unidos.

Los ministros de Asuntos Exteriores hispanoamericanos que asisten a una reunión de urgencia, se reunieron en privado, con el proposito de intentar persuadir a Cuba para que modere su política exterior.

Como es sabido, la reunión de países miembros de la Organización de Estados Americanos ha sido convocada para tratar sobre la amenaza de la infiltración comunista en el hemisferio occidental.

La acusación colombiana contra Cu ba fué formulada por el ministro de Asuntos Exteriores, Julio Turbay.— EFE.

### NUEVA PROTESTA DE INGLATERRA

LONDRES.— En una nueva nota, Gran Bretaña ha repetido su protesta ante el Gobierno cubano por la reciente confiscación de la refinería petrolífera Shell, en La Habana. La nota británica ha sido entregada en La Habana al ministerio cubano de Asuntos Exteriores.—EFE.

#### MANIFESTANTES ANTIFIDELIS-TAS EN EL YANKEE

NUEVA YORK. — Manifestantes contra el régimen de Castro en Cuba se han congregado ante el Yankee Stadium mientra se celebraba un partido de baseball entre Dhite Sox, de Chicago. Ocho manifestantes portaban pancartas en las que se leian las palabras "Cuba si; Rusia, no". Los manifestantes fueron detenidos por la Policía.—EFE.

#### Gabinete electroradiológico

# Dr. Tomé

RADIOLOGO

Intensificador de Imágenes. Radioterapla profunda. Rayos X fijo y portátil.
Seriador. Tomografías. Corrientes.
Diatermia. Onda corta (fijo y portátil)
Rayos ultravioleta e infrarrojos.
Catedral, 2. Teléfono 1920.

(C. S. número 301)

# SILLONES AMERICANOS

herramental y fornituras, productos para permanentes. Pez, 16.—MADRID

estoy firme en este puesto de avanzada. Descansaré cuando Dios quiera. Para ello tenemos toda una eternidad...

Asi sea.

Roger Escobar.

La ponedora de mayor venta y más acreditada en el mundo...

## Doble híbrido HY-LINE

La unica que lleva tres años de éxito continuo en España
GRANJA MINAYA. Apartado 205. Valiadolid

Distribuidor exclusivo para España y Portugal

Pedidos para la provincia de Avila:

Don Justino López Hernández (Veterinario)
FONTIVEROS (AVILA)

# DE AVILA - - LA TIERRA DE AVILA - - LA TIERRA DE AVIL

**ABULENSISMO** 

Los Obispos de Avla.

# El Pósito

"Don Fray Francisco Ruíz, Obispo, fundo esta institución caritativa y civil de la Alhondiga en beneficio de los labradores de la Tierra de Avila. Año del Señor 1520". Esta inscripción era legible todavía en el primer decenio del siglo actual, grabada en piedra granitica sobre la fachada principal de un edificio que estaba adosado a la muralla, entre la puerta del Alcázar v la Torre del Baluarte, dando frente a la Plaza de Santa Teresa, que entonces llamaban Mercado Grande. La voz alhóndiga significa "lonja del trigo" y también de otras mercaderías. y en Castilla se dijo pósito igualmente para designar la casa en que se guardaba la cantidad de trigo que en las poblaciones se tenía de repuesto

El Pósito de Avila, fundado por fray Francisco Ruiz, venerable Prelado, tenia finalidad distinta de la de un vulgar almacén del cereal rey: era remediar la necesidad de los labradores al tiempo de buscar trigo para consumo y semillas, librándoles de caer en las manos del usurero. Fray Francisco Ruíz, de origen humilde, tuvo durante su pontificado la preocupación de servir a los "señores pobres", siguiendo las huellas del Seráfico Funflador de su Orden. San Francisco de Asis, para quien todas las criaturas fueron sus hermanos...: hermanas estrellas, tan altais, y hermanos gusanos, tan pequeñitos. Con aportaciones del Cabildo Catedralicio y donativos particulares logro reunir hasta setecientas fanegas de candeal, fondo bien administrado de este nuevo José, reunido en los años de vacas gordas para sostén de situaciones de vacas flacas. Tenia el edificio de la Alhóndiga fachada renacentista con soportal y a él pertenecieron muchas piedras nobles con relieves alusivos a la compra y venta del trigo, medición, etc. que se guardaron en el antiguo Museo Provincial, pasaron luego a los claustros de nuestro primer templo y algunos de ellos decoran ahora los nuevos jar-

Otro fundación de fray Francisco Ruíz fué, según los historiadores, el Hospital de San Lázaro, junto al puente románico sobre el Río Adaja, entre éste y la banda poniente de la Muralla, donde ahora está la fábrica de harinas. Fué un asilo de leprosos, a cuya capilla pertenecieron las imágenes del pobre Lázaro, existente en el Museo de la Catedral, y de Nuestra Señora de la Caridad, ante la cual pidió Santa Teresa de Jesús a la Virgen que fuera su madre cuando quedó huérfana.

Contribuyó este Prelado a la fundación de los conventos de franciscanos y franciscanas de Oropesa, villa toledana que hasta poco ha per cido a la Diocesis de Avila. Y fué quien ordeno la trasladación de los restos del Obispo antecesor suyo, don Alonso Tostado Rivera, al sepulcro la brado en la girola de la Catedral con retablo de Vasco de Zarza y lauda de bronce niquelado para que fuesen objeto de pública veneración, dando la licencia "sin caer por ello en pena ni calonia alguna por cuanto me consta que lo susodicho es servicio de Dios e honra del dicho señor Obispo Tostado".

Reinaba ya en España el César-Carlos y el cardenal que había sido su preceptor, Adriano Florensz, fué aclamado Papa. En su viaje a Roma fué acompañado por muchos prelados españoles para asistir a la ceremonia



# El titular venció a La Granja

AREVALO (De nuestro corresponsal).—Alíneaciones: La Granja: Aguilar; Grech, Uscola, Nino; Santos, Delgado; Flior, Vega, Casamayor, Quíntín, Lozoya. Arévalo: Agraz; Jiménez II, Callejo, Vitín; Benito, Lumbreras; Pedro, Giraldo, Muñoz, Robles, Chichin.

No importaba la victoria, aunque si sacarse la espina Arévalo; devolver a La Granja los 10 goles que en último partido jugado en aquella ciudad, hace dos años, coló al Arévalo, cuando éste carecía de experiencia y no contaba con un equipo como el de hoy, que ha de ser la base sobre la que funcionará el equipo local en la próxima competición.

Aunque no jugó el Arévalo una gran cosa, a pesar de los diez goles, se vió la buena clase y forma de varios de sus jugadores puntales, que en próximos partidos han de compenetrarse, hasta llegar a una ligazión total y absoluta de engranaje. Gustó la presentación del equipo arevalense, y ello es muy importante.

La Granja no pudo hacer más que meter dos goles de penalty.

El arbitraje bien en un encuentro sin complicaciones, de guante blanco, y de gran correccion deportiva en el campo de juego y en las gradas. Bueno, algo hay que llamar terrenq donde juegan los equipos que precisa un arreglo urgentisimamente desaparición de hoyos, y siega de plantas silvestres. Denominamos "gradas" al sitio acotado para el público que asiste con su sillita, o presencia el encuentro sentado en el suelo y en accidentes del terreno.

La temporada está a la puerta, y no debe demorarse el mejoramiento del campo

M

# Vendo bidones hierro usados de 200 y 600 litros en perfecto estado. Apartado 7.080. Madrid

de la Coronación. Y he aquí que un canónigo de Toledo que hace la descripción de aquella marcha dice del Obispo de Avila, "Hallóse además, don fray Francisco Ruiz, Obispo de Avila del orden de los menores (se llaman así los frailes franciscanos) y natural de Toledo, dotado de toda virtud y hermosura". Y así sabemos que era ejemplar este prelado espiritualmente cuanto fisicamente agradable. Su celo se extendió todavía después de su regreso de Roma a fundar en su patria chica, Toledo, varias instituciones, muriendo en nuestra ciudad rodeado de sinceros afectos en 1528, mandando en su testamento el pontifical a la Catedral abulense como cosa inalienable. Su cuerpo fue sepultado en el convento franciscano de San Juan de la Penitencia, nombrado actualmente San Juan de los Reyes. (2)

Pedro de ULACA.

# Terminaron las fiestas de Pietra

PIEDRALAVES.—(De nuestro corresponsal).—No se ha comportado el tiempo de una manera digna, en la segunda mitad de nuestras fiestas. La enorme cantidad de agua caida durante la noche del 17, ha obligado a la suspensión de varios espectáculos, y ha sido causa de un bajón enorme de la temperatura que ha deslucido algo los de los días siguientes.

Los festejos religiosos en honor de San Roque, han finalizado con el traslado procesional del Santo desde la parroquia a su ermita, situada en las afueras de la villa. Muchos fieles le han acompañado hasta su morada habitual y han ofrecido infinidad de objetos y productos para ser subastados, como es tradicional, a la puerta del pequeño templo. Las "pujas" han sido animadas y algunos objetos se han pagado a precios muy superiores a su valor real. Es una forma también de testimoniar su homenaje al Santo.

Como segundo festejo taurino, hemos tenido cuatro novillos de don José Martín Ladrero, de Las Navas del Marqués, para los diestros Antonio de la Casa, Morenito de Talavera y Miguel Rosado Campano, novillero también de Las Navas del Marqués. La corrida ha sido entretenida y muy del agrado del público, pues tanto los novlleros como el ganado han respondido magnificamente. Morenito de Talavera, ha toreado muy bien de capa y muleta a sus dos enemigos y, aunque no cortó orejas por precipitarse al matar, fué largamente ova-

cionado por el público Misula do Campano, nuestro paisano de Navas del Marqués, tuvo una cadestacadísima, toreando massa de capa y muleta, dando a de valentía a través de toda su ción, no obistante sufrir un mató pronto y bien por lo que concedieron las orejas de sus gos, dando con ellas la vuelta do y siendo paseado en homo los entusiastas.

Ha sido también muy del del público, el tercer especial lebrado en la plaza de tora pre entación de "Estrellas de te", que ha ofrecido variados musicales, cómicos y circus zás hub ese sido más del am público si en dicho espectado biera intercalado la lidia de res por una cuadrilla comica otras ocasiones, pero en significa agradable.

Como nota general, distano obstante el brusco cambilidade por experimentado, no ha de el magnifico ambiente festiva caracterizado la semana. La ración de público ha sido en pues aparte nuestra numero nia, han sido muchisimas propues aparte nuestra numero nia, han sido muchisimas propues aparte nuestra numero nia, han sido muchisimas propues aparte nuestra numero los pueblos cercanos las que desplazado para presenciar ne festejos y todos los establecimos lugares de recreo se veían con mente abarrotados.

# Muere un capitán del Ejércilo de Aire al capotar la avionela que tripulaba

### El accidente ocurrió en Navacerradi

MADRID.—Sobre las once de la mañana de ayer ocurrio en Navacerrada un accidente mortal de aviación. El capitán de Estado Mayor del Ejército del Aire don Luis Fillol Ruiz, de León, de treinta y siete años de édad, volaba en la avioneta J-115, de la base de Getafe. Se ignora por qué causa el aparato entró en barrena y fué a estrellarse contra el suelo, a unos 40 metros, aproximadamente, del edificio del Club Peñalara. La avioneta quedo destrozada y el piloto muerto en el acto.

Varias personas de aquellos alrededores que presenciaron el accidente avisaron a la Guardia Civil de Cercedilla que acudió a aquel lugar y quedó custodiando el cadáver.

# Dos muertos y tres heridos al chocar un coche contra una moto

LERIDA.—Dos muertos y tres heridos han resultado en el accidente ocurrido en la carretera de Lérida a Puigcerda, cruce con la que va de Tárrega a Balaguer, al chocar una motocicleta y un automovil.

El accidente se produjo cuando un turismo conducido por Manuel Fernández Montesinos de veintiocho años, flomiciliado en Francfort, y al que acompañaba Luis Santos Sánchez, vecino de Madrid, chocó con una motocicleta, guiada por Segismundo Grers Camps, de cuarenta y tres años, vecino de Olot de Lloréns, y en la que viajaba también su esposa, Josefa Porter Farré, de cuarenta y un años

A consecuencia del fuere de nazo resultaron muertos en Luis Santos y Segismundo con lesiones de consideración sa de éste y el conductor del También sufre lesiones leves torista Juan Burgués, vecino da, cuyo vehículo fué alcambiuno de los otros cuando circuladicho punto.—(Cifra).

MUEREN DOS OBREROS AST DOS EN UNA MINA

LEON.—En la mina "San los de Matallana de Tario, resimuertos por asfixia los obreos Cervilla Romero y Teófilo Romeros. Al parecer, se tapono bería que abastece de aire el sudonde se hallaban trabajando do fueron extraídos eran ya corres.—(Cifra).

PONEN CON

AVIOLIN

# Instituto Nacional de Previsión

i : SERVIDORA DOMESTICA

El Montepio Nacional de M Doméstico ha establecido preson para premiar la permanencia servicio de una misma familia

## La noticia al día

Un balonazo oportuno

Porto Alegre, pueblecito italiase celebro hace unos días una exna procesion. Todos los futbolistas eguidores del equipo local formaan parte de ella. Al frente del grumarchaba el delantero centro, Mas que llevaba en sus manos un ban de fútbol, y que, acompañado al no por la comitiva, lanzaba de vez cuando gritos de sincera alegría. ue sucedia para llegar a todo esto? ncillamente, que un día el tal Masdurante un partido contra otro ipo local se acercó al marco adverspecta ario, conectó un disparo fantástico, toros pero desviado, alto, que hizo escapar balon del campo como alma en pepara terminar destrozando los istales de una ventana cercana al npo con enorme estrépido y entrar andalosamente en la correspondien abitación. La cosa, hasta aqui, no ne ninguna importancia. Ni la megracia. Lo importante fué que esalonazo providencial salvó nada eus que la vida de un hombre. Un abreque yacia inconsciente, en su ho por culpa de un escape de gas. R balonazo, al romper los cristales de su ventana, permitió que el aire peperase libremente en su habitación; ne con él, los abrumados pulmodel hombre comenzaran ansiosante a respirar la vida, arrebatadal s perminiagrosamente a las garras de la que sallada muerte. Aquel hombre, Bedetto Tiotto, industrial acomodado. lecimization gracias al providencial baloprometio inmediatamente consr en agradecimiento, un moderestadio al Club Porto Alegre. De la procesión de los aficionados al

mica, th

# stiulo Hacional de Previsión

|Amas de casa!

itbol de la localidad.

as a'las y bajas que se produzcan el servicio doméstico, deberán conicarias al Montepio Nacional del trvicio Doméstico, a través de los Itteros o por carta enviada al Instituto Vacional de Previsión.

# Choca un petro ero panameño y un barco libanés cerca de Gibraltar

Tres tripulantes del buque libanés han desaparecido y otros veintiseis fueron recogidos por el petrolero

LONDRES. — Un buque petrolero panameño ha salvado a veintiséis supervivientes de un barco libanés, con . el que había chocado en el Mediterráneo, 120 millas al este de Gibraltar, según informa la Marina norteamericana. Los supervivientes fueron transbordados posteriormente a un buque de transporte militar estadounidense, el "Leroy Eltinge" que recogió una

### Tres obreros perecen asfixiados en una fábrica de papel

JAEN.—Tres obreros han resultado muertos por asfixia al descender a un pozo de una fábrica de papel sita en el lugar conocido por Puente Nuevo, de esta capital.

Uno de los obreros bajó a efectuar las operaciones de limpieza de uno de los pozos donde se almacenan residuos convertibles en pasta de papel y, al parecer, las emanaciones le privaron del conocimiento. Entonces bajo el ayudante para ver lo que pasaba y también quedo inconsciente; otro tercer obrero, desoyendo las advertencias del dueño de la fábrica, se decidio a bajar, asimismo, al fondo del pozo y también quedó exánime.

Avisado rápidamente el Parque de Bomberos, se realizaron con toda celeridad las operaciones para sacar a los tres obreros del pozo, lo que se efectuó con algunas dificultades, ya que uno de los bomberos, pese a llevar careta antigás, sufrió sintomas de desvanecimiento.

Los tres obreros, que al ser sacados al exterior eran ya cadáveres, son; Angel Duro. González, de treinta y ocho años, casado; Rafael Martínez Martínez, también casado, y Antonio García Barranco, soltero.—(Cifra).

llamada de socorro del petrolero y que los desembarcó en Gibraltar.

La colisión se produjo entre el buque cisterna "Esso Switzerland" de 23.363 toneladas, y el barco "Haleyon Med", de 1.948, a las cinco de la madrugada y como consecuencia de la intensa niebla reinante. Tres tripullantes del barco libanés han desaparecido.—EFE.

VEINTITRES MUERTOS A CAUSA DE LAS INUNDACIONES EN BOMBAY

BOMBAY.—Veintitrés muertos han producido, por el momento, los desbordamientos acaecidos en la zona del Estado indio de Orissa.

Según informes que llegaron ayer a Bombay, el número de muertos se elevará una vez que se terminen los trabajos de salvamento y se hayan restablecido las comunicaciones Según la estimación oficial, los desbordamientos sufridos durante la semana pasada han sido los peores desde hace más de cien años.-EFE.

UN MUERTO Y CUATRO HERIDOS EN LUCHA CONTRA LA POLICIA EN SINGAPUR

SINGAPUR.—Una persona resulto muerta y otras cuatro heridas entre ellas dos mujeres, en un choque entre la Policia y una banda de secuestradores, en una zona residencial de

Treinta policías rodearon la casa, donde los secuestradores tenían establecida su sede. Los agentes fueron recibidos a tiros.

Grupos de secuestradores han estado muy activos en los últimos meses. Por lo general las víctimas son mi-Ilonarios chinos.—EFE.

EPIDEMIA DE POLIOMIELITIS AL NORTE DEL JAPON

TOKIO.—Funcionarios del ministerio de Sanidad dicen que la epidemia de poliomielitis en Hokkaido, norte del Japon, es la peor conocida, y ya han muerto 59 personas desde que comenzó en el mes de junio, en su mayoria niños menores de cinco años.

Añaden que al parecer, ya comienza a disminuir la epidemia.-EFE.

SE ESTRELLAN DOS CAZAS A REACCION COLOMBIANOS Y PE-RECEN SUS PILOTOS

BOGOTA. - Dos cazas a reacción "F-80" de las Fuerzas Aéreas colombianas se estrellaron simultaneamente contra una montaña. Ambos pilotos resultaron muertos.—EFE.

VIOLENTO TORNADO CERCA DE NICOSIA

NICOSIA.—Un pequeño pero violento tornado azotó anteayer la localidad veraniega de Kyrallia, a unos 15 kilómetros al norte de Nicosia.

Se desconoce, por el momento, el número de victimas habidas. Más de quince embarcaciones resultaron averiadas y muchas casas sufrieron daños.-EFE.

CONFISCACION DE NARCOTICOS EN MACAO

HONG-KONG.-La Policía de Macao ha confiscado narcóticos por vafor de 85.000 dólares y tres contrabandistas han sido detenidos.

Las drogas eran transportadas en tres camiones, que fueron también confiscados por la Policia.-EFE

## Kaleidoscopio

Siriograma

por SIRIO

Las palabras de la columna izquierda son seis aversiones que se conocem por otros tantos nombres de los incluidos en la columna derecha; colocadas las denominaciones correctas junto a sus correspondientes aversiones, formarán con sus iniciales el nombre de un mamífero:

Aversión al contagio Aversión a la multitud Aversión a la luz Aversión al vino Aversión al número 13 Aversión a los gatos

NICTOFOBIA AILUROFOBIA **ALUMINOFOBIA** CINOFOBIA TRISCAIDECAFOBIA MISOFOBIA GERONTOFOBIA **FOTOFOBIA** MITOFOBIA **OCLOFOBIA** DECATRIFOBIA ENOFOBIA

#### Solución a la Sopa de letras de ayer

1, Burdeos. 2, Ginebra. 3. Trento. 4, Varsovia. 5, Amberes. 6, Colonia. 7, Gante. 8, Venecia. 9, Viena. 10, Mar-

#### LO JUSTO

El huésped de una modesta pensión de veraneo en la ciudad marítima le dice, indignado, al dueño:

-; Esto es intolerable! ¡Me he en contrado un boquerón en la cama!

-; Caballero!, por lo que paga usted aquí no podía aspirar a encontrarse una langosta.

#### POR ELIMINACION

En el restaurante campesino entra un señor

-Quisiera almorzar.

-En el acto, caballero.

-Gracias. Tráigame la bebida.

—¿El señor quiere vino?

-¿Es del vino ese que tienen ustedes y que me sirvieron aquí la semana pasada?

-El mismo; sí, señor.

-Muy bien, pues... tráigame agua mineral.

#### EN EL MANICOMIO

¿Has hecho la guerra del treinta y nueve al cuarenta y cinco?

-Pues ¿a qué esperas?

#### ALLA PELICULAS

TITULO, "Viviré siempre contigo"; clasificación moral, 2, jóvenes; censura del Estado, apta para todos los públicos; nacionalidad, austríaca; productora, Osterreichen Films; distribuidora, Discentro; género, comedia; director, Hans Schweikart; interpretes. Nicole Besnart, Hardy Ktüger, Paul Hoerbiger; fecha estreno, 8-8-60, Pompeya, Palace, Gayarre. Madrid. Duración minutos, 75.

Síntesis. Al joven Monarca de un pequeno pais, se le quiere casar con una princesa a la que no conoce. Enamorado casualmente de una muchacha a la que considera de la clase media, nada hace sospechar en ellos la personalidad de ambos. Opereta sin música, carente de originalidad, abunda en situaciones de novela rosa, alar. gadas reiterativamente hasta alcanzar el desenlace previsto. Vulgar fotografia en blanco y negro. Interpretación sin relieve alguno. Ligeros defectos de forma.

### Cantero - Marmolista

Se hacen toda elase de trabajos em pledra de granito y mármel

Vinda de Julio Lastras

Pases de la Encarnación Carretera del Cementerio. - AVIL'A

# Operación carbón

El próximo domingo 28 del corriente, en el Campo Municipal de Deportes, el «Real Avila C. de F.», jugarà minteresante partido a beneficio del Asilo de Ancianos Desamparados. Finalidad: adquirir carbón para la calefacción del expresado Asilo.

PROSA RIMADA

) Roun

encomienda un asunto lirial, asunto que trata un que es un punto cardinal.

rata, sencillamente y sin otra n, de una operación candenla "operación carbón".

el Anlo de Ancianos Desampacarecen de esos recursos humaue sus viejos apetecen. Desean rmanitas con la mayor ilusión cuantas limosnitas para adquicarbon, Carbon para aminorar os inviernos serranos. Carbón, talentar a esos "inviernos huque se han quedado sin brio asan por su edad, no el inhuma. svio de hacerles temblar de frio, alor de verdad, ese calor necelos viejos y viejitas, que el umanitario se le dan las Her-

sumen, un asunto lírico, sentiasunto que trata un punto

que es un punto cardinal. Cardinal, pues tiene porte de directriz en lo humano. Cardinal, pues marca un norte: el de querer al hermano, el de darle ese calor que por muy poco que pienses falta, mi hermano lector, en los días abulenses.

Esta "operación carbón" se traduce en un partido de la máxima emoción, un partido competido hasta la exageración en el que carbón no habrá, mas si emoción no pequeña, los gritos del ¡rá, rá, rá! y puede que "cisco" y "leña", aunque el Avila es equipo que juega a más v mejor v es prototipo. làrquetipo de ser equipo señor. Lo demuestra con estilo de caballeros probados jugando en pro del Asilo de Ancianos Desemparados.

Que no peque en esta tarde ninguno por omisión, o por no presentación, pues la cosa está que arde con la "operación carbón"

Alfredo OLAVARRIA.

# La situación Internacional

#### La riqueza potencial española

Rhodius presidente de organizaciones laneras de Holanda ha dado una conferencia en Madrid y en ella habló de España, de sus riquezas antiguas, sumamente rica y en grandes partes cubierta de bosques, con una riqueza grande mineral. Estratégicamente era uno de los países más importantes, puente de Europa a Africa con control sobre el Mediterráneo. Y ocupándose de la de hoy dijo: De todas las naciones de Europa del Oeste, España es en cuanto a variación, cantidad y grado o calidad de minerales la más favorecida (mercurio, hierro, plomo, sulfuro, pirita, potasa, zinc, carbón). En el aspecto minerológico, España es uno de los países más ricos del mundo. Esta riqueza ha sido apenas tocada si lo comparamos con otros países industrializados. La falta de capital, de maquinaria y de técnica ha dejado esta puerta prometedora unicamente entreabierta. Si esta puerta se pudiera abrir, la nación estaría entre las más ricas de Europa en lugar de entre las más pobres. En cuanto a sus comunicaciones y transportes, pocos países se encuentran tan favorablemente colocados. La situación de Madrid, por ejemplo, es predilecta para la aviación comercial. Para el transporte marítimo España tiene una situación favorable. Y con respecto a la unión de España a la Unión Económica Europea, ésta sin España no quedaría completa y se vería privada del concurso de una nación cuya representación no puede ser superada por ningún país de nuestro Continente.

# S. E. el Jefe del Estado recibió esta mañana en el Lotería Nacio palacio de Ayete al Consejo Provincial del Movimiento, Diputación y Ayuntamiento de Guipúzcoa

A mediodia, el Caudillo y esposa ofrecieron en el mismo palacio una comida a las autoridades guipuzcoanas

SAN SEBASTIAN, 25.—Esta mañana, en el palacio de Ayate, en esta capital, Su Excelencia el Jefe del Estado, recibió en audiencia civil, entre otros, al Consejo Provincial del Movimiento de Guipúzcoa, presidido por elgobernador civil, así como a la Diputación Provincial y al Ayuntamiento guipuzcoanos, ambos en Corporación.

#### ALMUERZO OFRECIDO POR SUS EXCELENCIAS A LAS AUTORIDADES

SAN SEBASTIAN, 25.-En el palacio de Ayate, de San Sebastián, Sus Excelencias, el Jefe del Estado; Generalisimo Franco y señora, doña Carmen Polo de Franco, han ofrecido en las primeras horas de la tarde de hoy, un almuerzo a las autoridades de Gui-

El Caudillo y su esposa, sentaron a su mesa al ministro de Asuntos Exteriores y señora, capitán general de la Sexta Región Militar y señora, tenien-

J. Morais Luque

Partos, eniermedades y cirugia

te general jefe de la Circunscripción de Marina y señora, obispo de la diócesis, gobernador civil y señora, alcalde de la ciudad y señora, presidente de la Diputación Provincial y señora, jefes y segundos jefes de las Casas Militar y Civil del Generalisimo, ayudantes de campo del Caudillo y otras autoridades y personalidades. (Cifra).

#### PROXIMO CUNGRESO MARIOLO-GICO EN LA CORUNA CON MOTIVO DE LA CORONACION CANONICA DE SU PATRONA

LA CORUNA, 25.—Esta capital ultima en los presentes días la organización de un Congreso Mariológico y la solemne Coronación Canónica de su Patrona, la Virgen del Rosario.

En el citado Congreso, participarán los obispos auxiliares de la diócesis de Galicia, así como destacadas personalidades especialistas en Mariologia.

#### REPRESENTANTES DE VEINTE ESTADOS AFRICANOS SE REUNEN HOY EN LEOPOLDVILLE INVITADOS POR LUMUMBA

LEOPOLDVILLE, 25.—Según se informa en los medios oficiales, representanes de veinte Estados africanos independientes se reúnen hoy en esta capital, atendiendo una invitación del Jefe del Gobierno congoleño, Patricio Lumumba, con el fin de discutir cuestiones de carácter militar, relacionadas con el futuro del Congo y del Afri-

#### "L'MONDE", CONFISCADO POS LAS AUTORIDADES ARGELINAS

ARGEL, 25.—Las autoridades argelinas han confiscado la edición de ayer del periódico parisino "L'Monde", debido a que publica un artículo sobre Argelia, que se considera inconveniente.—EFE.

TIBURONES EN LAS PLAYAS CERCANAS A NUEVA YORK, PESE A LA POCA PROFUNDIDAD DE LAS AGUAS

NUEVA YORK, 25.—La Policia de esta capital ha establecido un sistema de vigilancia en las playas, al tenerse

Premios mayores del san de hoy

MADRID, 25.—En el sorte Loteria Nacional, celebrado a ñana de hoy, en esta capital rrespondido los premios ma los números y poblaciones signi

Primero, 50.269, premiado setas 600.000, que ha corres a Salamanca.

Segundo, 32.733, premiado setas 300.000, que ha correspo Avilles, Ponferrada, Algedia Palmas, Madrid y Sevilla,

Tercero, 44.073, premiado on tas 150.000, que ha correspo

Y, premiados con 9.000 han resultado los números sigu 31.209, 49.018, 57.570, 25.146 43.363, 51.637, 5.168, 4.004

### Robe de cuadros per mini millones de pesetas, en la

AMSTERDAM.—Cinco value dros, entre los que se enom famosa pintura de Rubengia de Paris", han sido robad casa de Amsterdam, en do nia guardados un agente del y venta de cuadros.

El valor total de los cinon se estima en unas 60.000 libro linas (10.800.000 pesetas), han la agencia de noticias holando lamente el cuadro de Rubense lorado en 7.200.000 pesetas. Om cuadros robados es un Remi rado en 1.440.000 pesetas,

El agente comercial estaba terdam intentando vender los en nombre del propietario.-

## Sánchez Priel

MEDICO Piel - Venéreas - Sal Consulta de tres a cuatro so

de la tarde. Duque de Albi

conocimiento de que ha vuelo ise el caso de la presencia de la en las mismas.

En Nueva Jersey fueron son agua varios niños pocos mo tes de que aparecieran cuatro nes pese a la poca profundidi aguas.—EFE.

## de la mujer Preparación de parto sin dolor

ex-médico interno de la Maternidad Provincial de Barcelona Consulta: de 11 a 2 y de 4 a 7

Caballeros, 19. 2.°. Teléfono 2381 AVILA

(C. S. 303)

# El Papa y los atletas de la XVII Olimpiada

(Viene de la página 1.ª)

Juan XXIII-, debéis mostrar vuestra serena constancia y buen humor. En la victoria sed modestos. En la derrota ecuánimes. En la dificultad, perseverantes. Mostraos verdaderos atletas y confirmad ante las multitudes de espectadores la verdad del dicho latino: "Mens sana in corpore sano" "Estamos convencidos -agrego- que durante los Juegos Olímpicos seréis todos ejemplos de limpia competición, sin envidia ni odio"

Su Santidad el Papa termino su discurso con las siguientes palabras: "Dirigiéndome con profunda emoción a todos vosotros que, aunque divididos por la variedad de razas, estáis ligados por los lazos fraternales de vuestro interés en los Juegos Olimpicos, Nos pedimos al Todopoderoso que a vosotros, vuestros padres y parien+ tes os colme de celestiales dones".-

Hoy habrá tenido lugar la ceremonia de apertura, con la llegada de la Antorcha Olímpica, izado de banderas de los Juegos y juramentos de los atletas, en el Estadio Olímpico.

El programa de los Juegos Olímpicos es el siguiente: ATLETISMO.—Del 31 de agosto

al 10 de septiembre. REMO.—Del 30 de agosto al 3 de septiembre.

BALONCESTO .- Del 26' de agosto al 29 del mismo mes.

BOXEO.—Del 25 de agosto al 5 de septiembre.

CANOAS.—Del 26 al 29 de agosto. CICLISMO.—Del 26 al 30 de agos-

HIPISMO.—Del 5 al 11 de sep-

ESGRIMA.—Del 29 de agosto al 10 de septiembre. FUTBOL.—Del 25 de agosto al 10

de septiembre. GIMNASIA .- Del 5 al 10 de sep-

HOCKEY DE CAMPO.—Del 26 de agosto al 3 de septiembre.

LUCHA.—Del 26 de agosto al 6 de septiembre.

NATACION.-Del 26 de agosto al 3 de septiembre. PENTLATON MODERNO. - Del

26 al 31 de agosto. PESOS Y ALTURAS.—Lel 10 de septiembre.

MIRO. Del 5 al 10 de septiembre. POLO ACUATICO.—Del 25 de agosto al 3 de septiembre.

VELA.—Del 29 de agoso al 7 de septiembre.

CLAUSURA.—11 de septiembre.

JUAN XXIII ENTREGA EL CRU-CIFIJO DE MISIONEROS A SACERDOTES DE SIETE PAISES

CIUDAD DEL VATICANO.—Ayen el Padre Santo recibió en audiencia, en Castelgandolfo, al prefecto de la Sagrada Congregación de Propaganda Fide, cardenal-Gregorio Pedro XVI Agagianian, el cual, al final de la audiencia privada, presento a Su Santidad a siete jovenes sacerdotes orde-

# Norteamérica no repudiará a Pow "como si fuera un aventurero"

WASHINGTON.—Preguntado en su conferencia de Prensa sobre la sentencia dictada en Moscú contra el piloto norteamericano Powers, el Presidente Eisenhower dijo que los Estados Unidos no podía repudiar a Powers y dejar la impresión de que era un aventurero. Al mismo tiempo, Eisenhower repitio que la condena a diez años ha sido excesiva,

nados recientemente, que se disponen a salir para tierras de mision.

El cardenal Agagianian saldrá en breve para una visita al Pakistán, Ceilán y Birmania, participará en una reunión plenaria de los obispos de la India, que se celebrará en Nueva Delhi del 27 de septiembre al primero de octubre y tomará parte en la inauguración de Seminarios y en ordenaciones sacerdotales.

El Padre Santo Juan XXIII entrego los crucifijos a los siete misioneros que pertenecen a Jamaica, Nueva Zelanda, Tailandia, Oceanía, Ceilán, islas Fitji y Togo.—EFE.

Un periodista pregunto al Estado si creía que sería de que algunos jefes de Gobierno mericanos se entrevistasen con mer ministro cubano, Fidel 0 para "tratar de evitar que ción cubana empeore aún más pondió el Presidente que el si está dispuesto a apoyar cualqui ciativa de esta clase que él col de ser fructifera.

A continuación hizo un llama to a Cuba para que recuerde historia de amistosas relaciona los Estados Unidos, y dijo que admite que la situación sea imas ble.—EFE.

> LOS PADRES DE POWE REGRESAN DE MOSCU

NUEVA YORK.—Los padre loto del avión norteamericano Francis Powers, sentenciado 3 años de prision en Rusia han do a Nueva York procedentes tel cú.—EFE.